



SOCIÉTÉ | CLASSICAL
CANADIENNE | ASSOCIATION
DES ÉTUDES | OF
CLASSIQUES | CANADA



UNIVERSITÉ
LAVAL

SCÉC-CAC 2024 – Circulaire 11 : Soirée des étudiant.e.s gradué.e.s / Grad's Night!

Chères et chers étudiant.e.s gradué.e.s, ami.e.s et collègues,

Nous vous invitons cordialement à une soirée qui vous est dédiée dans le cadre du Congrès de la Société canadienne des études classiques (SCÉC). Cette soirée se tiendra après la conférence spéciale offerte par le professeur Alain Bresson, mercredi 15 mai 2024, aux Salons d'Edgar (263 Rue Saint-Vallier Est). Une partie de la salle nous est réservée pour la soirée. Il nous sera possible de prendre un verre et de souper tout en discutant de nos expériences respectives du monde académique. À titre d'information, le menu repas est en pièce jointe.

Merci de confirmer votre participation à cette soirée sur le GoogleForm (circulaire 8) si ça n'est pas encore fait. Cela nous permettra d'informer le restaurant/bar qui pourra mieux se préparer pour notre arrivée! Pour toute autre information, n'hésitez pas à m'écrire (rotrf@ulaval.ca).

GoogleForm: <https://forms.gle/hqh48XzJWYd3ugGg9>

Cordialement,

Rose Tremblay-Fontaine

rotrf@ulaval.ca

Dear Grad Students, friends, and colleagues,

We cordially invite you to an evening dedicated to you as part of the Congress of the Classical Association of Canada (CAC). This evening will be held after the special lecture given by Professor Alain Bresson, on Wednesday, May 15, 2024, at the Salons d'Edgar (263 Rue Saint-Vallier Est). Part of the room has been reserved for the evening. It will be possible to have a drink and dinner while discussing our respective experiences in the academic world. For your information, the meal menu is attached.

Please confirm your participation in this event on the GoogleForm (circular 8) if you haven't already done so. This will enable us to inform the restaurant/bar, which will be better prepared for our arrival! For any other information, please write me (rotrf@ulaval.ca).



SOCIÉTÉ | CLASSICAL
CANADIENNE | ASSOCIATION
DES ÉTUDES | OF
CLASSIQUES | CANADA



UNIVERSITÉ
LAVAL

GoogleForm: <https://forms.gle/hqh48XzJWYd3ugGg9>

Best regards,

Rose Tremblay-Fontaine
rotrf@ulaval.ca